



SOECHI GROUP  
士志集團



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Lakukan Pertemuan, Zhejiang Chamber of Commerce Indonesia dan Wakil Wali Kota Ruian Bahas Ekonomi dan Perdagangan

**JAKARTA (IM)** - Wakil Ketua Harian Zhejiang Chamber of Commerce Indonesia, Kamis (11/5) sore lalu berkomunikasi dengan delegasi ekonomi perdagangan yang dipimpin Wakil Wali Kota Ruian Ma Suting, di Restoran Sun City Jakarta.

Kedatangan Wakil Wali Kota Ruian Ma Suting, Office Manager Chen Yuxing, Director of the Development and Construction Management Committee of Jiangnan New District, Ruian City Shen Changcheng, Zhejiang Songtian Automotive Motor System Co, Ltd Dai Xuechi, Wenzhou Yizhang Machinery Co, Ltd Zhang Chunmei, Ruian Yongji Mechanical Parts Trading Co, Ltd Hu Zhaotong, Wenzhou Zhenzhong Basic Engineering Machinery Co, Ltd Cao Gaojun, Zhejiang Mingdu Shoes Co, Ltd Chen Jixian dan tokoh lainnya disambut hangat oleh Wakil Ketua Harian Zhejiang Chamber of Commerce Indonesia Chen Xiangsong, Wakil Ketua Ruan Yeqiu, Manager Huafeng Group Zhu Yu,



Wakil Walikota Ruian Ma Suting, Chen Yansong, Chen Yuxing, Shen Changcheng dan pengurus Zhejiang Chamber of Commerce Indonesia lainnya berfoto bersama.

pengurus Huang Suihua, Li Xinfeng, Lin Yesheng dan Wu Liangan.

Dalam pertemuan tersebut, kedua belah pihak saling bertukar pikiran dan membahas masalah ekonomi dan perdagangan.

Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk menjajaki ekspor industri Ruian ke Asia Tenggara dan secara aktif mempromosikan pengembangan pasar RSCEP di bawah kerangka Belt and Road.

Chen Yansong dalam sambutannya menyatakan atas nama Zhejiang Chamber of Commerce Indonesia menyampaikan sambutan hangat kepada delegasi yang berkunjung ke Indonesia. Dia berharap kunjungan ini dapat mendorong hubungan ekonomi dan perdagangan antara Indonesia dan Ruian, serta membawa manfaat bagi kerja sama antara kedua kawasan serta menghadirkan kesejahteraan bagi rakyat kedua negara. • jhk/din

## Penuhi Kebutuhan Insinyur di Indonesia, ITS Lantik 120 Insinyur Baru



Prosesi penyerahan sertifikat profesi secara simbolis kepada lulusan insinyur yang dilantik dari PSPPI ITS.



Sebanyak 120 insinyur baru dari ITS berfoto bersama jajaran pimpinan ITS dan Persatuan Insinyur Indonesia (PII) Wilayah Jawa Timur.

**SURABAYA (IM)** - Meningkatnya kebutuhan insinyur profesional di Indonesia dari tahun ke tahun, ternyata belum diimbangi dengan sumber daya manusia yang ada.

Menjawab permasalahan tersebut, ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) melantik 120 lulusan insinyur baru, melalui PSPPI (Program Studi Profesi Insinyur) angkatan ke-10, di Hotel Mercure Grand Mirama Surabaya,

Minggu (14/5).

Dalam sambutannya, Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng IPU AEng menyampaikan mengenai pentingnya tenaga insinyur profesional di Indonesia.

"Angka tenaga insinyur profesional di Indonesia masih sangat kurang. Kebutuhan insinyur profesional idealnya pertahun berkisar 10.000 orang," ungkapnya.

Prof. Ashari melanjutkan, sayangnya kebutuhan insinyur

yang begitu besar, tidak diimbangi dengan lulusan insinyur yang hanya 2.600 per tahunnya di Indonesia.

"Hal ini sangat disayangkan. Karena insinyur berperan penting dalam pembangunan nasional," ujarnya.

Untuk itu, ITS bersama Persatuan Insinyur Indonesia (PII), terus mengupayakan peningkatan jumlah insinyur profesional di Indonesia. Salah satunya diwujudkan melalui pelantikan 120 orang

lulusan insinyur baru di ITS ini. "Para lulusan kali ini terdiri dari 89 praktisi industri, 19 orang dosen, dan 12 orang dari PT. Indonesia Asahan Aluminium (Inalum)," tutur Guru Besar Teknik Elektro ITS tersebut.

Dia juga menyebutkan, jumlah insinyur yang lulus tahun ini, meningkat 32 persen lebih banyak dibandingkan tahun lalu. Hal ini membuktikan bahwa pergerakan ITS bersama PII semakin pro-

gresif.

"Berbeda dengan tahun lalu, lulusan insinyur profesional kali ini didominasi oleh praktisi industri," terang alumnus Curtin University, Australia tersebut.

Sementara itu, Ketua PII Jawa Timur Dr Ir Gentur Prihantono SP SH MT MH IPU menyampaikan apresiasi terhadap ITS, atas kontribusi tingginya dalam melahirkan insinyur-insinyur muda. "Hingga saat ini, ITS telah melau-

hirkan 787 insinyur di Jawa Timur," ungkapnya.

Gentur menambahkan, kerja sama yang dilakukan oleh PII dan ITS ini, diharapkan bisa menjadi rujukan yang dapat memantik perguruan tinggi lain di Indonesia. Untuk turut membersamai upaya peningkatan jumlah insinyur profesional.

"Harapannya, jumlah dan kualitas insinyur di Indonesia dapat meningkat secara signifikan," pungkasnya. • anto tze

## Gelar Diskusi, IKI dan Komunitas Kota Tegal Bahas Pemenuhan Dokumen Kependudukan Warga

**TEGAL (IM)** - Bertempat di "Sari Cempeng Neng Lia", jalan Setiabudi, Kota Tegal, Jumat (12/5), IKI (Institut Kewarganegaraan Indonesia) mengundang sejumlah tokoh agama, masyarakat Tionghoa, dan Dinas Dukcapil berdiskusi untuk pemenuhan dokumen kependudukan warga terutama akta kelahiran, akta perkawinan, kartu keluarga, KIA, dan KTP.

Dalam diskusi tersebut, ada sejumlah pertanyaan yang dikemukakan terutama terkait proses akta perkawinan mengingat masih ada beberapa pasangan warga yang sudah melaksanakan perkawinan menurut agama dan kepercayaan, namun belum mencatatkan perkawinannya di

kantor Dinas Dukcapil.

Kabid Dinas Dukcapil Kota Tegal Tunggal Prayitno menegaskan, pada prinsipnya pihaknya akan menerbitkan akta perkawinan sepanjang ada pengajuan dari pasangan warga dengan mengisi formulir yang telah disediakan. "Terkait dengan dokumen kependudukan yang menjadi hak masyarakat, kami akan proses 1x24 jam, dan dokumen akan kami kirim ke alamat rumah melalui kurir atas beban biaya Dinas Dukcapil," tambahnya.

Prasyadji dan Mahendra Kusumaputra dari IKI menyambut baik apa yang disampaikan Dinas Dukcapil. "Kami berharap, teman-teman

di Kota Tegal dapat melengkapi persyaratan yang diperlukan untuk proses pemenuhan dokumen kependudukan ini," ujar Prasyadji.

Dari observasi di lapangan, ada beberapa masalah yang perlu mendapatkan penyelesaian, seperti keengganan masyarakat mengurus akta perkawinan, dan dokumen kependudukan lainnya, seperti pindah datang penduduk. Hadir dalam diskusi ini Tunggal Prayitno, Masruchi, dan Rasyid dari Dinas Dukcapil, 18 tokoh masyarakat Tionghoa dari Makin maupun Klenteng Kab dan Kota Tegal, serta Mahendra Kusumaputra, Prasyadji, Nyoto El Haris, dan Rismanto dari IKI. • kris



Dukcapil Kota Tegal, relawan IKI Kab dan Kota Tegal, diskusi pemenuhan dokumen kependudukan bersama pengurus dan peneliti IKI.

## PTITD Amal Bakti Bandung Gelar Perayaan Hari Lahir Zhang Tian Shi



Hong Zi Jian (paling kanan) dan pengurus lainnya, Kapolsek, Dandim dan pimpinan daerah melakukan pemotongan tumpeng perayaan hari lahir Dewa Zhang Tian Shi.



Dewan pengurus PTITD dan undangan berfoto bersama.

**BANDUNG (IM)** - Pada Minggu (7/5) lalu atau bertepatan dengan tanggal 18 bulan tiga kalender Imlek, mulai dari pukul 07.00 hingga 19.00 WIB, banyak umat Buddha dan Tao datang ke PTITD (Perkumpulan Tempat Ibadah Tridharma) Amal Bakti yang berlokasi di Komplek Taman Kopo Indah III Blok C 4 No 6 Kabupaten Bandung.

Mereka datang untuk berpartisipasi dalam perayaan hari lahir Dewa Zhang Tian Shi ke-1000 dan kegiatan amal.

Sedangkan tokoh yang hadir Lochu PTITD Amal Bakti Li Chang Huan, Ketua Dewan Pengurus Hong Shi Ming, Wakil Ketua Xu Han Yang, Chen Wen

Hui, Bendahara Xu Ci Lai, Sekretaris Chen Jin Zhu, Bagian Dewan pengurus Zhang Guo Bin, Hong Zhen Zhan, Hong Zi Jian, Sun Shun Chang, Cai Jia Fan dan

Zhang Zi Zhong.

Perayaan hari lahir Dewa Zhang Tian Shi dipimpin oleh Pendeta Tao yang membimbing semua anggota dewan pengurus melakukan prosesi sembahyang,

ritual penghormatan kepada dewa dan Bodhisattva, melakukan prosesi pemberian selamat kepada Dewa Zhang Tian Shi.

Upacara menyambut dewa ajaran Tao dipimpin oleh umat Tao

senior di luar PTITD.

Lochu, anggota dewan pengurus serta para jemaat Buddha dan Tao berpartisipasi dengan sungguh-sungguh dalam upacara pemberkatan keberuntungan Pintu



Prosesi gotong joli yang berlangsung lancar.



Hong Zi Jian (paling kanan) bersama sejumlah pejabat daerah.

Naga. Selama sembahyang dewa di PTITD, para jemaat yang beruntung juga dapat menerima hadiah berupa medali emas masing-masing seberat 3, 4, dan 5 gram dari dewa.

PTITD Amal Bakti secara berkala menyelenggarakan kegiatan amal dan kesejahteraan setiap tahunnya dengan dukungan dari para pengurus dan sponsor, dalam rangka perayaan hari lahir Dewa Zhang Tian Shi, umat Buddha dan Tao juga berencana membagikan 700 kantong paket beras senilai Rp70 ribu kepada umat Buddha dan Tao serta masyarakat umum.

Panitia penyelenggara menerima total 853 paket dari sponsor. Para sponsor mendukung kegiatan amal yang bermakna ini dengan antusias.

Dalam kesempatan tersebut dewan pengurus PTITD Amal Bakti juga mengundang Ketua PTITD SeIndonesia Komda Tingkat 1 Jabar Indra K, Ketua MARTIRISA Se Indonesia Komda Tingkat 1 Jabar Andreas S serta perwakilan klenteng dan vihara lainnya untuk menyaksikan kegiatan perayaan PTITD Amal Bakti.

Para umat juga berpartisipasi dalam kegiatan pawai gotong joli. Ini juga merupakan kegiatan perayaan khusus PTITD Amal Bakti tahun ini. Agar paska pandemic Covid-19 kegiatan PTITD dapat pulih seperti semula. • idn/din

# Asdep Wawasan Pemuda Kemenpora Lantik Pengurus Dewan Pimpinan Pusat Ikatan Pemuda Tionghoa Indonesia



Asdep Wawasan Pemuda Kemenpora Mulyani Sri Suhartuti berfoto bersama jajaran dewan pengurus pusat IPTI.



Ardy Susanto dan Yen Yen Kuswati berfoto bersama Mulyani Sri Suhartuti, Wilianto Tanta, Tenggono Chuandra, perwakilan Kapolri dan tamu kehormatan lainnya.

**JAKARTA (IM)** - Menpora (Menteri Pemuda dan Olahraga Ario Bimo Nandito Ariotedjo yang diwakili Asisten Deputi Wawasan Pemuda Kemenpora Mulyani Sri Suhartuti melantik dan mengukuhkan Pengurus DPP IPTI (Dewan Pimpinan Pusat Ikatan Pemuda Tionghoa Indonesia) masa bakti 2022-2025.

Prosesi pelantikan dan pengukuhan dilaksanakan pada Sabtu (13/5) di Hotel Golden Boutique, Jakarta.

Ada pun Surat Keputusan dewan pengurus dibacakan oleh Yen Yen Kuswati yang juga menjabat sebagai Sekjen DPP IPTI.

Ketua Umum DPP IPTI Ardy Susanto sebelum menyampaikan kata sambutan, memimpin hening cipta atas tragedi rasial yang terjadi di Indonesia sekaligus membuka pintu Reformasi 25 Tahun yang



Mulyani Sri Suhartuti



Daniel Johan



Wilianto Tanta



Ardy Susanto



Yen Yen Kuswati

Dalam sambutannya, Ardy Susanto mengatakan, 25 tahun sudah berlalu sejak tragedi tersebut, sehingga harus bisa beranjak dari tragedi tersebut, tapi tidak akan melupakannya.

"Hari ini merupakan periode kedua saya, saya hanya ingin membagi semangat kepada seluruh pengurus untuk bertekad kuat bersama pemuda-pemuda lainnya menyambut Indonesia Emas 2045.



Ardy Susanto memberikan cenderamata ke Mulyani Sri Suhartuti.

lahir di Bumi Pertiwi. "Jadi tidak ada istilah pribumi atau non pribumi yang merupakan hadiah dari Reformasi, walaupun masih banyak hal yang harus diperbaiki untuk menjadi NKRI semakin maju," ucapnya.

Ketua Umum PSMTI Wilianto Tanta yang juga sebagai Dewan Pelindung IPTI berpesan agar setelah dilantik, dewan pengurus IPTI di bawah kepemimpinan Ardy Susanto segera melakukan kegiatan.

Dia juga menyatakan dukungan terhadap para pemuda yang tergabung dalam IPTI untuk dapat mengikuti pemantapan nilai-nilai kebangsaan kerja sama antara PSMTI dengan Lemhannas.

Selepas pelantikan, IPTI menggelar seminar kebangsaan bertajuk "Memperingati 25 Tahun Reformasi". • **kris**

Peringatan 100 tahun kemerdekaan Indonesia tidak akan terjadi untuk kedua kalinya. Mari pemuda Tionghoa kita persiapkan diri untuk menuju 1 abad kejayaan NKRI," ujar Ardy.

Ketua Dewan Penasehat IPTI yang juga Wakil Ketua Komisi IV DPR RI Daniel Johan mengatakan, IPTI sebagai representatif Pemuda Tionghoa Indonesia bersama pemuda suku-suku lainnya merupakan warga sah Indonesia, karena



Ardy Susanto berfoto bersama Mulyani Sri Suhartuti, Wilianto Tanta, Daniel Johan, Hasan Karman, Tenggono Chuandra, Wihadi S, perwakilan Kapolri dan tamu kehormatan lainnya.



Para hadirin bersama-sama menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.

## Grand Final Berlangsung Sukses, Gelar Putri Bumi 2023 Diraih oleh Wenda Yunita Tarigan



Putri Bumi Indonesia 2023 Wenda Yunita Tarigan berfoto bersama dua dewan juri dan Ketum Yayasan El John Indonesia Martinus Johnnie Sugiarto.



Putri Bumi Indonesia 2023 berfoto bersama tamu kehormatan.

**JAKARTA (IM)** - Grand Final Pemilihan Putri Bumi Indonesia 2023 yang digelar Yayasan El John Indonesia di Balai Rung Soesilo Soedarman Gedung Kememparekraf (Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif) Jakarta, Sabtu (13/5) malam berlangsung sukses.

Gelar Putri Bumi Indonesia 2023 diraih oleh finalis asal Sumatra Utara Wenda Yunita Tarigan.

Usai disematkan seledang dan mahkota, Wenda menyampaikan ucapan terima kasih kepada Yayasan El John Indonesia yang telah mempercayakannya menyangkut Putri bumi Indonesia

2023. Finalis yang keluar sebagai pemenang ditentukan berdasarkan penilaian dari lima dewan juri.

Terdiri dari Donny de Keizer (Chairman of IPSA Indonesian Professional Speakers Association) sebagai Ketua Dewan Juri, kemudian untuk anggota Dewan Juri Lucia Karina (Wakil Ketua Umum Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia), Ampunghuang R Patriadi (Environmentalist, Recycling Enthusiast & Scuba Divermaster/ Co-founder of Seambodive), Ratu Vashti Annisa Miss Earth Indonesia 2018 dan Cinthia Kusuma Rani

(Miss Earth Indonesia 2019).

Sementara itu, Ketua Umum Yayasan EL JOHN Indonesia Martinus Johnnie Sugiarto bertindak sebagai Dewan Juri Kehormatan.

Pada Malam Grand Final, dewan juri mengerucutkan jumlah finalis sebanyak dua kali yakni 10 besar dan 5 besar.

Finalis yang lolos di 10 besar dan 5 besar merupakan finalis yang memiliki nilai tertinggi.

Di babak 5 besar, finalis yang lolos harus menjawab pertanyaan dari dewan juri, di antaranya seputar pelestarian lingkungan, pariwisata berbasis lingkungan

dan kepribadian.

Penilaian dari Dewan Juri, tidak hanya dilakukan saat malam Grand Final, namun sudah berjalan sejak para finalis menjalani masa karantina, yang dimulai pada 7 Mei 2023 di Hotel Ibis Budget, Daan Mogot, Jakarta Barat.

Pada masa karantina para finalis mendapatkan pembekalan dari berbagai pembicara yang kompeten dan sangat luar biasa. Selain itu di hadapan dewan juri, seluruh finalis telah menunjukkan bakatnya seperti menari, menyanyi dan lain-lain. Tak berhenti disitu, di penghujung karantina, para finalis menjalani sesi wawan-

dan kepribadian.

Penilaian dari Dewan Juri, tidak hanya dilakukan saat malam Grand Final, namun sudah berjalan sejak para finalis menjalani masa karantina, yang dimulai pada 7 Mei 2023 di Hotel Ibis Budget, Daan Mogot, Jakarta Barat.

Pada masa karantina para finalis mendapatkan pembekalan dari berbagai pembicara yang kompeten dan sangat luar biasa. Selain itu di hadapan dewan juri, seluruh finalis telah menunjukkan bakatnya seperti menari, menyanyi dan lain-lain. Tak berhenti disitu, di penghujung karantina, para finalis menjalani sesi wawan-

dan kepribadian.

Penilaian dari Dewan Juri, tidak hanya dilakukan saat malam Grand Final, namun sudah berjalan sejak para finalis menjalani masa karantina, yang dimulai pada 7 Mei 2023 di Hotel Ibis Budget, Daan Mogot, Jakarta Barat.

Pada masa karantina para finalis mendapatkan pembekalan dari berbagai pembicara yang kompeten dan sangat luar biasa. Selain itu di hadapan dewan juri, seluruh finalis telah menunjukkan bakatnya seperti menari, menyanyi dan lain-lain. Tak berhenti disitu, di penghujung karantina, para finalis menjalani sesi wawan-

dan kepribadian. "Saya juga berpesan, untuk selalu jaga attitude di mana pun anda berada dan tonjolkan sikap Wanita Indonesia yang ramah dan sopan," tambahnya. Tahun ini, pemilihan Putri Bumi Indonesia 2023 mengangkat tema Invest in Our Planet. Tema tersebut sesuai dengan tema yang diangkat pada Hari Bumi sedunia. Tema ini diusung sebagai misi "dunia" menandakan untuk mengingatkan manusia untuk menjaga lingkungan, memulihkan ekosistem yang rusak dan menjalani kehidupan yang lebih berkelanjutan. • **kris**



Putri Bumi Indonesia 2023 Wenda Yunita Tarigan (tengah) bersama pemenang runner up 1,2, 3 dan 4.



Martinus Johnnie Sugiarto dan Suryadi.



Para finalis Putri Bumi 2023 berlaga pada malam grand final.